

Actividades lúdicas en la biblioteca de Burlada

Comienzan hoy y el eje central son los viajes de San Francisco Javier

Burlada. La biblioteca pública de Burlada ha organizado diversas actividades de carácter lúdico en torno a los viajes de San Francisco Javier, que comenzarán hoy jueves, 27 de julio, a las 12 horas.

Unos de los elementos que intervienen son los Txokos. Se trata de tres centros de atención, ubicados en diferentes zonas de la biblioteca, en los que se ofrecen libros relacionados con Europa, África y Asia, continentes por donde transcurre el viaje de Francisco de Jasso. El contenido de los libros va desde los cuentos tradicionales, historias de niños y niñas de los diversos países, hasta cuentos de animales, pasando por juegos, manualidades, biografía, música, geografía o cocina.

También se ha preparado un puzzle, un mural de 160 x 150 centímetros que representa el mapamundi de los tres continentes, Europa, África y Asia, donde están representadas las diferentes escalas que hizo San Francisco Javier durante el viaje a Oriente.

Al iniciarse la actividad el puzzle aparece vacío, con una cuadrícula numerada en la que se irán colocando los cromos, o pequeñas partes del puzzle, que se entregan a los niños y niñas al coger libros de los seleccionados, para llevar a casa en préstamo.

Otra de las actividades es la denominada Mundo Oriental, a cargo de Diana Chow, del taller Lápiz, que se desarrollará mañana, de 12 a 13 horas. Se trata de una muestra de los signos del alfabeto chino, técnica de realización y significado de los mismos. Además, habrá cuentos narrados con apoyo de imágenes, poemas orientales y diseño de animales en cartulina. Se ha preparado un cuentacuentos a cargo de Loli Francés, de "La Hora del Cuento", que se celebrará 10 de agosto.

Otras actividades son un recorrido dinámico recreando los cuentos que pudo oír Francisco de Jasso, cuando era pequeño, en su castillo de Javier, juegos de África, taller de juegos en la segunda quincena de agosto o una muestra de juegos populares africanos. Por otra parte, los martes y los jueves de todo el verano, a las 12 horas se leerá en la Biblioteca un capítulo del libro *¡Misión Oriente!*, de José María Plaza. Goa fue en 1541 el primer escenario de su predicación durante cinco meses. Cuidó enfermos en el Hospital Real, donde residía, a pesar de ser nuncio del papa. Atendió a presos y leprosos y se dedicó con celo a la predicación, la catequesis y la reforma de las costumbres. Y organizó el colegio de Santa Fe. Indonesia, Japón y China fueron los siguientes destinos. Francisco de Javier muere en una humilde choza de la playa de Sancián, con la sola compañía de su fiel amigo chino Antonio. Era el amanecer del tres de diciembre de mil quinientos cincuenta y dos. Tenía 46 años. >e.p.